



Cuauhtémoc Blanco plantea iniciativa para proteger a hombres acusados falsamente

El diputado morenista Cuauhtémoc Blanco, quien ha estado envuelto en una polémica denuncia por presunto abuso sexual, ha anunciado que está considerando la posibilidad de presentar una iniciativa de ley que proteja a los hombres que, como él, enfrenten acusaciones falsas. A través de un mensaje cargado de emoción, el exgobernador de Morelos manifestó que su lucha es por todos los hombres que puedan verse en una situación similar, refiriéndose a su propia experiencia con las acusaciones que, según él, son completamente falsas.

Blanco, quien ha sido señalado por su media hermana de presionar para mantener una relación sexual en contra de su voluntad, dejó claro que no es una acusación sencilla, pues involucra no solo su integridad, sino también la de su familia. «Tengo dos niñas, tengo una madre. Realmente lo que se me acusa es totalmente mentira. Voy a seguir luchando porque esto le puede pasar a cualquier hombre», aseguró el legislador.

Sin embargo, el proceso judicial está avanzando, y a pesar de que Cuauhtémoc Blanco niega todas las acusaciones, la solicitud de desafuero presentada por Uriel Carmona, exfiscal de Morelos, para poder proceder con el juicio en su contra, ha puesto al Congreso en una situación difícil. Aunque la solicitud fue realizada antes de que Carmona fuera destituido de su cargo, el caso está tomando fuerza. La discusión sobre este desafuero se tiene prevista para el 12 de febrero, aunque el procedimiento completo podría extenderse hasta 60 días naturales, como detalló Hugo Eric Flores, presidente de la Comisión Jurisdiccional de la Cámara de Diputados.

<https://mayacomunicacion.com.mx/cuauhtemoc-blanco-plantea-iniciativa-para-proteger-a-hombres-acusados-falsamente/>